

CARTELA SITUADA ENCIMA
DE LA PUERTA DEL JUICIO DE LA S.I.C.P.

Ilmos Sres.

El académico numerario que suscribe tiene el honor de exponer a esta Real Academia, por si lo estima oportuno la siguiente moción.

En la S.I.C.P. en su interior y encima de la Puerta del Juicio se encontraba una gran cartela pintada con letras capitales latinas en color negro, pues bien, debido al agua que ha entrado por encima de ella, ésta se encuentra semiborrada, la citada inscripción decía: En el año de mil e qvatrocientos e noventa e dos, á dos días del mes de Enero, fue tomada Granada con todos sv reino por los Reyes N.S.D. Fern.e D.Ysabel, siendo Arzobispo el reverendisimo S.D. Pedro González de Mendoza, Card. de España. Este mismo año, en fin del mes de Jvlio fveron echados todos los jvdios de todos los reinos de Castilla, de Aragón, e de Sicilia. El año sigviente de noventa e tres en fin del mes de Enero, fve acavada esta santa Yglesia; de reparar todas las bóvedas e las blanqvear e trazar, siendo Obrero mayor Don Francisco Fernández de Cuenca, Arce-dino de Calatrava”.

Por consiguiente y dado que su reparación no necesita de expertos en restauración y supongo que su coste no será elevado, se comunique, si así lo estima esta Real Academia, al M.I. Sr. Deán y Canónigo Obrero, para que de ser posible sea reparado lo antes posible, en beneficio de nuestra santa Iglesia.

Toledo, 24 de octubre de 1984.

MARIO ARELLANO GARCIA
Numerario